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会長挨拶

司会：　原　兄多君

石井（和）君、遠藤君、大村君、篠木君、杉橋君、髙村君、

土屋（和）君、土屋（巧）君、野村君、矢岸君、山口（雅）君、米山君

(＊出席免除会員の欠席者　片野君　　）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

１８/３２　　 　　　５６．００%      ２７/３２　　 　　　　８４．００%

２２/３４　　 　　　６４．７０%　　　　　　　　  　　　　　３５名

幹事報告
幹事　杉山順一君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

　皆様、ガンの特効薬のオプジーボという薬を知っていま

すか。京都大学の本庶佑教授が開発した抗ガン剤です。

この人はこの研究でノーベル医学生理学賞を受賞しまし

た。人間の免疫力でガン細胞を攻撃する薬で、効果があ

る人と無い人がいるそうですが、効果のある人には劇的に

効くそうです。元総理大臣の森喜郎も末期ガンと診断され

ましたがオプジーボを処方され肺ガンが消滅したそうで

す。ところが、先日のニュースで東京大学と金沢大学のチ

ームがマウスにオプジーボを投与したところ、マウスの老

化細胞が減り身体機能が改善されたそうです。まだマウス

の段階ですが、もしかしたら不老不死の薬に発展するかも

しれませんね。まぁ、私の年齢だと間に合いそうにありませ

んが、久々に明るく元気が出そうなニュースだと思いませ

んか。

①地区大会に参加されたお疲れ様でした。

②次回例会は１１月１８日（金曜日）夜例会になります。

11月度理事役員会
日　時 　令和4年11月4日（金）　時間　19：30～20：00 

場　所 　呉竹３階　会場     

出席者 小林、杉山、原、土屋、田村、岡、米山、

　　　　　　石井（和）、小島、矢岸、服部、篠木  

会長挨拶   小林会長  

本日の主な議題は親睦委員会のクリスマス家族会につい

てですとのはなしがあった。    

①親睦委員会より、クリスマス家族会について  

  　　　　　　　　　　　　服部親睦委員長 

12/16に三島プラザホテルでクリスマス家族会を行いま

す。コース料理でフリードリンク付きです。平均9000円の予

算で、料理等の内容は委員長一任でお願いします。プレ

ゼントなどは会の予算から出します。⇒　一同賛同  

②社会奉仕委員会　社会奉仕事情について  

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　土屋社会奉仕委員長 

ウクライナ募金を来週から行い、募金箱を受付に置くよう

にします。例会後集計し、月ごとにまとめてユニセフに送

金します。

ポリオ募金の時の箱を使って下さいとの声が上がった。 

③国際奉仕委員会より、世界ポリオデーの報告  

杉山幹事より、10月29日（土）に日清プラザで日大三島高

校、知徳高校のインターアクトクラブの学生や三島RC,三

島西RC,せせらぎ三島RCとが合同で、ポリオ撲滅のキャン

ペーンと募金活動を行った。92,390円集まった。後は主催

クラブである三島RCに任せる・・・との報告があった。  

小林会長から、せせらぎ三島も他クラブのように揃いの

ジャンパーを作りたいとの発言があった。予算が余れば今

年度作るが、なければ次年度の岡会長よろしくお願いしま

す・・・との意見があり、一同の賛同をもって承認された。 

そ　の　他      

杉山幹事より、災害募金に対して、クラブ会計から3万円

を寄付したと報告があった。小林会長から、会長の一存

だが、会として他クラブに準じた金額の募金をしたとの補

足があった。      

一同の賛同をもって、募金の件は承認された。



　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　小林勝君

　先週の土曜日と日曜日に静岡のグランシップで、2620地

区の地区大会が開催されました。土曜日の地区委員及び

会長、幹事会には杉山幹事と出席しました。日曜日の本会

議には米山前会長をはじめ岡副会長と各委員会委員長、

新会員の総勢13名で参加しました。

浅原ガバナーの話の中でジェニファー・ジョーンズRI会長

のテーマ“イマジンロータリー”つまり新しいロータリーの形、

新しいクラブの姿を考え行動するようにとの挨拶でしたが、

具体的にどんな事かと考えました。

前回と前々回の地区大会はコロナの影響でリモートによる大

会でした。コロナ禍がなければ誰もリモートによる地区大会

など考えません。新しいロータリーの形、これこそがイマジン

ロータリーを考える切っ掛けではないでしょうか。リモートで地

区大会を行うことで費用が抑えられます。会費を下げる事も

増強の手段です。

我々クラブも華美な行事を考え基本である親睦と奉仕に帰

る。イマジンしましょう新しいロータリーです。

地区大会報告

スマイルボックス

中村徹君：ロータリーの友11月号　RI会長ジェニファー・

ジョーンズさんの会長メッセージにある「心を込めてロータ

リーのストーリーを共有しよう」を拝読しました。１1月18日に

RI会長ご夫婦が来静されるとクラブ事務局よりfaxを頂き

ました。RI会長の来静は平成14年11月27日にビチャイ・ラ

クタルRI会長が記念館で講演、記念碑の除幕式、植樹

（金木犀）をされて以来となります。RI会長歓迎の集いに

出席される仲原さんにお願いしたいのですが、ジェニファ

ー・ジョーンズRI会長に、ぜひ我がクラブのモメントが記

載されている「記念館創立35周年記念誌」と米山記念館

のバナーをお渡し願えればうれしい限りです。

原兄多君：長岡に事務所を移転しました。伊豆長岡南小

学校の南側です。伊豆中央ロータリーが益々近くなりまし

た（笑）。

山口辰哉君：4回目のコロナワクチン接種後コロナに罹り

ました。5回目はしたほうがいいの？今日はインフルエン

ザのワクチン接種予定です。

岡良森君：今年は三島市とアメリカパサディナ市との姉妹

提携65周年です。明後日、「日系アメリカ人の歴史を知る

」というムービーの上映会が生涯学習センターで行われま

す。興味のある方はぜひご参加ください。私が司会を務

めます。例会後、関連で市長に会いに行ってきます。

伊丹雅治君：原兄多さん、三島税務推進協議会長表彰

おめでとうございます。

服部光弥君

　今回で8回目の地区大会出席になりました。

自分自身の立場や経験によって、「ものの見方」がその都度

違うことが改めて実感することができました。まずは今回の地

区大会ホストクラブの「おもてなし」や「参加者への動線」そ

の都度「気持ちのよい挨拶」を掛けてくれたことが印象的で

した。昨年、一昨年とコロナ禍でリアルな開催ができなかっ

た分、今回のリアル開催は大変なご苦労だったことと察しま

す。事務局を始めとする多くの方々のご尽力に感謝致しま

す。

田村　康晃君

　地区大会に参加させていただきありがとうございました。

コロナ禍で久しぶりの大会で、感染予防や参加者にいろい

ろな配慮等していただき感心いたしました。女性比率が

70％というクラブが確かあり驚きました。女性会員の増強を

したいと思いました。

大庭靖貴君

　石井和郎プログラム委員長の代理で地区大会に出席しま

した。地区大会には3年ぶりに出席したと思いますが、毎回

感じる事がこれだけ大規模なイベントの計画をして準備する

クラブは本当に大変だろうと思う事です。次年度はIMのホス

トクラブになるようですので気が引き締まりました。

髙橋大輔君

　昨年は新会員として、今年は矢岸委員長の代理として、

二年連続で参加させて頂きました。昨年はロータリーのカタ

カナ用語や数字が全く分かりませんでしたが、今年は入会し

て一年経ったこともあり、少し理解して参加することが出来ま

した。壇上で沢山の方々が話しをされましたが、ロータリーも

時代に沿った変革を求められていると感じました。まだまだ

何が分からないのか分からないのがロータリーですが、参加

出来るものは全て参加する気持ちは変えずに、二年目も頑

張っていきたいと思っております。

　

　　　

委員会報告
国際奉仕委員会 岡良森君

①「日系アメリカ人の歴史」上映会

11月13日10時～　生涯学習センター

②MIRA講座　「ウクライナの今は・・・。」

11月24日１８：３０～　市役所中央町別館４F　

杉山順一君

　幹事として１１月５日、６日と参加させて頂きました。

皆で集まり地区大会が行われたは２年間ぶりでした。幹事と

して地区大会に行く前の段取りコロナ禍大人数で行って良

いのか？他のクラブはどのようにするのか？何時に出発する

のか？懇親会には出席するのか？その他色々分からない

なか段取りをさせて頂きました。不具合も感じた方もおられる

と思いますが協力して頂きありがとうございました。

６日の日は１日皆と一緒に時間を過ごす事が出来ました。地

区大会終了後の最後の懇親会にも出席したかたのですが

会長の意向で早々に引き上げ三島に戻り直会を行いまし

た。今までコロナの影響もあり皆と酒を交わす機会も減りまし

た。その為新しく入られた会員の皆様と例会以外で話す事

なく今回この直会で皆とざっくばらんな話が出来少しですが

個々を理解出来た良い時間を過ごすことが出来ました。改

めてこのようなコミュニケーションの大切さを実感した地区

大会になりました。 


